
Ergebnis: 
 
Da die Verwaltung zugesagt hat, eine zentrale Fördermittelerfassungsstelle einzurichten, 
erklärte die CDU-Fraktion den Antrag als erledigt. 
                                   


